

ESTRUCTURA DE COSTES

En este apartado, debéis definir los costes que implica sacar adelante un modelo de negocios.

El mayor coste que tendríamos sería si la aplicación es un fracaso, porque deberíamos devolver a nuestros proveedores todo el dinero que nos han dado en primer lugar, y el coste que supone la creación de la aplicación y la formación para hacerlo, si es que supone alguno, porque hay diferentes maneras de llevarlo a cabo y aunque hay algunas gratuitas no tienen la misma calidad que en las que hay que pagar, por otro lado, si la aplicación tiene éxito, también supondría un coste, la creación de la empresa legal, es decir, si queremos hacerlo de una manera más profesional, extenderla y llevarla a otros ámbitos, deberíamos, decidir la forma jurídica de nuestra empresa, registrarnos en el registro mercantil, etc.